

Monaco en deux temps

L'ASM s'est imposée à domicile contre l'équipe allemande de Ulm dans le cadre de la 4^{ème} journée d'EuroCup. Après un début de match difficile, les Monégasques se sont envolés vers la victoire dans le dernier quart-temps (82-65).



Près de 2 000 personnes ont assisté à la victoire monégasque mercredi. / Photo Tony Molina

La Roca Team retrouve le sourire. Après deux défaites consécutives, les Monégasques devaient se reprendre, c'est chose faite. 82-65, le score est sévère mais pas à l'image de la partie.

Le début de match est difficile avec beaucoup d'approximations. Le club allemand fait la course en tête avec un Killian Hayes (18 ans) très solide. Le jeune espoir franco-américain finira d'ailleurs meilleur marqueur de son équipe avec 15 points. Monaco est dominé et manque de réussite au shoot. Les hommes du coach Obradovic ne réussissent pas à démarrer et sont interrompus par de nombreuses erreurs. L'entraîneur serbe ne cache pas son mécontentement au début du second quart temps après des fautes répétées de ses joueurs. Il faut attendre le début de seconde mi-temps pour voir des Monégasques plus agressifs et réalistes. Un dunk de Yakuba Ouattara en contre-attaque permet à son équipe de passer pour la première fois en tête. L'ailier se montrera une nouvelle fois décisif en fin de 3^{ème} quart-temps avec un shoot à 3 points qui donne une longueur d'avance à l'ASM avant les 10 dernières minutes.

Une fin de match rassurante

Monaco démarre le dernier quart-temps dans un tout autre état d'esprit. Présents en défense, notamment avec deux contres de Kim Tillie, l'équipe de Ulm est sans solution. Les Monégasques retrouvent la réussite au shoot et se montrent disciplinés. La Roca Team s'envole au score et n'est plus inquiétée par les offensives allemandes. Le score est lourd avec une dernière période à sens unique (26-10). L'ASM n'a pas convaincu tout de même et sera attendu samedi contre Strasbourg en Jeep Elite pour rester dans le haut du classement.

Cette victoire en EuroCup permet aux Monégasques de rester à hauteur du leader du groupe A, Promitheas, avec 3 victoires pour chacune des deux équipes. Monaco retrouvera l'Europe la semaine prochaine avec un déplacement du côté de Bologne avant de se rendre en Andorre une semaine plus tard. Le break est fait dans cette poule mais la Roca Team devra montrer un meilleur visage pour espérer la première place.

Tony Molina / J3 SP

Signes : 2100